
MATERIAL REGISTRADO CON DERECHOS DE AUTOR. ;PARA USO EXCLUSIVO DE UN ESTUDIO PERSONAL!

160-A EL CAMINO INFINITO NO ES UNA 'ENSEŇANZA ABSOLUTA'.

(INFORMACIÓN TOMADA DE LA CLASE CERRADA EN CHICAGO, AÑO 1956)

"Lo primero de lo que debo hablarles esta noche, es que observo que estas preguntas vienen principalmente de los estudiantes más jóvenes*, quienes aún no han tenido la oportunidad de encontrar todas las respuestas dentro de los Escritos y Grabaciones. La mayoría de estas preguntas están respondidas tanto en los Escritos como en las Grabaciones; sin embargo, las responderé muy ligeramente.

Debo decirles a algunos de ustedes, es decir, a unos cuantos de ustedes, que ignoro de dónde ha venido la idea de que *El Camino Infinito* es una 'Enseñanza Absoluta'.

Muchos me llaman o me escriben, creyendo que *El Camino Infinito* es una 'Enseñanza Absoluta' o una

'Enseñanza de lo Absoluto'. Créanme que no lo es; no tiene relación alguna con las Enseñanzas que se autodenominan "Enseñanzas de lo Absoluto", y, en su mayor parte, podría decirles que *El Camino Infinito* es casi una completa contradicción de tales Enseñanzas.

Lo anterior no significa que *El Camino Infinito* no constituya un Principio Absoluto, porque lo es. Y uno no hará ningún progreso, sin obedecer completamente este Principio Absoluto – una desviación de este Principio no traerá armonía alguna.

Pero cuando ustedes se refieren a 'Lo Absoluto', ustedes están hablando de las Enseñanzas que se autodenominan "Enseñanzas Absolutas". *El Camino Infinito* no tiene la menor relación con ellas, excepto, si pudiera decirse que es: una contradicción de tales Enseñanzas.

Deduzco también, que aquellos que utilizan el término "Enseñanza Absoluta", no saben que existen: 'dos Enseñanzas Absolutas'. No hay solo una, sino dos. Y son totalmente opuestos entre sí. Una de ellas, denominada "Enseñanza de lo Absoluto", es una enseñanza que consta de afirmaciones y negaciones; leyes mentales; y un tratamiento mental continuo. La otra Enseñanza, llamada "Enseñanza Absoluta", es lo opuesto a la primera — carece de afirmaciones, de negaciones y de tales

tratamientos – se basa en el hecho de que Dios ES TODO – y *El Camino Infinito* no es como ninguna de las dos Enseñanzas mencionadas.

Quizá me llevaría más... más tiempo del que tengo, profundizar en esas diferencias. Pero con toda seguridad, si ustedes leen los libros de *El Camino Infinito* con seriedad, entonces difícilmente podrán confundirlo con aquello llamado "Enseñanza Absoluta". No existe un solo puntos de similitud que yo haya visto jamás; ninguno. Yo no podría decir que existe un punto de similitud en tales enseñanzas en relación a *El Camino Infinito*; y seguramente ustedes lo confirmarán cuando lean la literatura de *El Camino Infinito*.

Así pues, jamás se refieran a *El Camino Infinito* como una "Enseñanza de lo Absoluto" ni como a una "Enseñanza Absoluta", porque ustedes mismos se confundirán, y también confundirán a cualquier otra persona que pudiera estar investigando el tema de *El Camino Infinito*. Y si se les preguntara qué relación tiene con las "Enseñanzas Absolutas", podrán responder con total seguridad, que *El Camino Infinito* es lo más opuesto que uno pudiera imaginar a dichas Enseñanzas.

Ahora bien, no tengo nada que hablar acerca de la que es una total proyección mental con afirmaciones, negaciones y leyes mentales, porque hay muy poco de eso en el país. Y acerca de lo otro... bueno, nos diferenciamos como la noche se diferencia del día, de esta manera: en *El Camino Infinito* no solo no creemos que Dios sea Todo, sino que sentimos que es un sacrilegio afirmar "Dios es Todo", y luego mirar hacia el pecado, la enfermedad y la muerte que impregnan este mundo, diciendo: "Dios es Todo, y no hay nada más". Nosotros no decimos que no haya enfermos y que no haya maldad en 'este mundo'. Nosotros no tenemos una enseñanza como esa. Nosotros no decimos: "No hay alumnos"; ... nada de eso es considerado en nuestro trabajo.

Por el contrario, nosotros estamos de acuerdo con los Pasajes de las Escrituras que revelan que "la carne no puede agradar a Dios", y que, si ustedes están "en la carne", entonces no están bajo la Ley de Dios y no pueden agradar a Dios – pues no hay forma alguna de *traer a Dios a su experiencia*.

ACLARACIÓN DE BERTUS:

*El término "joven" significa tanto "joven en años" como "joven en años de estudio de *El Camino Infinito*".